

### Unbekanntes Strandobjekt



Ein Surren über den Köpfen der Badegäste. Was da fliegt, klingt wie ein überdimensionales Insekt und sieht auch ein wenig so aus. Es wirkt irgendwie unheimlich. Doch der Fremdkörper im Urlaubsidyll soll Leben retten. Die Drohnen werfen Schwimmringe oder Bojen über Menschen in Seenot ab. Ihr Vorteil: Sie müssen sich nicht erst durch Wellen kämpfen, um einem Ertrinkenden zu Hilfe zu eilen. Auch im französischen Biscarrosse kreisen seit Kurzem die Ufo-ähnlichen Geräte. Vor deren Anschaffung starteten die Verantwortlichen einen Wettbewerb: Drohnen gegen zwei Rettungsschwimmer, einer davon auf einem Jet-Ski. Die Drohne war deutlich schneller und entschied das Kräftemessen klar für sich. Trotzdem sind Drohnen kein Ersatz für menschliche Retter: Sie können niemanden wiederbeleben. Und sie können auch keine beruhigenden Worte sprechen.

*naar: Apothekeumschau, 01.09.2016*